

Sachstand Schulbusbeförderung von Rischbachschule nach Rentrisch

<i>Organisationseinheit:</i> Verkehr (33)	<i>Datum:</i> 27.02.2024
--	-----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>		
Ortsrat St. Ingbert-Rentrisch	Kenntnisnahme	Ö

Beschlussvorschlag

Sachverhalt

Der Ortsvorsteher bittet um Aufnahme des Tagesordnungspunktes.

Die Stadtverwaltung teilt mit, dass sie die Schulbusbeförderung von der Rischbachschule nach St. Ingbert-Rentrisch um 15.00 Uhr und um 17.00 Uhr noch einmal geprüft hat.

Die Prüfung hat ergeben, dass die Schülerbeförderung nur durch einen separaten Schulbus möglich ist.

Für die Bestellung eines separaten Schulbusses ist es allerdings notwendig, dass eine Pflicht zur Beförderung der Schüler besteht. Eine solche Pflicht kann jedoch bei einer freiwilligen Nachmittagsbetreuung nicht bejaht werden.

Da die nachgefragte Schulbusbeförderung von der Rischbachschule nach St. Ingbert-Rentrisch um 15.00 Uhr und um 17.00 Uhr nach Abschluss der freiwilligen Nachmittagsbetreuung erfolgen soll, kann kein zusätzlicher Schulbus eingesetzt werden.

Diese Vorgehensweise ist bei allen freiwilligen Nachmittagsbetreuungen im Stadtgebiet gleich.

Die Stadtverwaltung schlägt zur Lösung des Problems vor, dass die Kinder der freiwilligen Nachmittagsbetreuung der Rischbachschule den städtischen INGO-Bus nutzen.

Dieser fährt um 14.42/ 16.42 Uhr von der Haltestelle "In der Laabdell" (Linie 523) zum Rendezvous-Platz. Vom Rendezvous-Platz für die Linie 506 um 15.01/ 17.01 Uhr nach St. Ingbert-Rentrisch.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

